

## 2学年 合唱コンクールリハーサル感想

一生懸命な姿が見られてよかったです。返事や態度も立派で成長を感じました。日頃先生方がきちんと真摯に指導してくださっているのが伝わりました。本番も更に頑張ってください。

クラスによってバラつきがあったように思います。  
リハーサルを観たことで、当日の各クラスのまとまりがより楽しみになりました。  
ありがとうございます。

子供達の頑張り、そしてその表情が間近で観ることができて嬉しかったです。  
機会を設けてくださりありがとうございました。

普段見られない様子を見るのが出来て良かったです。本番がより楽しみになりました。

本番は観に行けないので、参観の機会を頂きありがとうございました。  
みんな真面目に取り組んでいて、今後の上達に期待が持てると思いました。(今の時点でもなかなかきれいな歌声でした！)

指揮者、伴奏者、曲紹介の方もこれから練習されるんだと思いますが、礼の仕方や話し方など所作を綺麗にしたらもっと素敵になると思います。

本番行けません、頑張ってください！

まだまだ練習途中かと思いましたが、感動しました！  
本番も楽しみにしています！

当日行けないかもしれないので、リハーサルでも見られて良かったです。ありがとうございました。

歌声が小さなクラスがありました(緊張していた?)。良く声が出ているクラスもありましたが、それでも大きなステージで歌うには、まだまだ声量が足りないと思いました。  
会場にいる人達に声が届くように、あと数日間の練習を頑張って、晴れ晴れした気持ちで当日を迎えてほしいと思います。

練習する姿を見れて、本番がますます楽しみになりました。

参観している方が少なかったので、スペースに余裕を持って観ることができて良かったです。クラスの入れ替えの際にもざわつくことなくスムーズに行っている姿に感心しました。歌が途中までしか聞けなかったことには物足りなさも感じましたが、本番を楽しみにしています。

なかなか子供達の学校での様子を見る機会がないので、どのクラスも一生懸命に取り組んでいる姿を見るのが出来て、嬉しかったです。本番に向けて、頑張してほしいです。リハーサル参観という機会を設けて下さって、ありがとうございました。